

Marktkommentar Montag 31.10.2011

Schweine: Fest

Der Vereinigungspreis für Schweine von 1,59 € wird nun wieder von allen Schlachthöfen bezahlt. Und zu diesem Preis ist das begrenzte Angebot weiter umworben.

Vor allem der Export bleibt die Nachfragestütze, aber auch der Inlandmarkt könnte sich aus saisonalen Gründen kurzfristig etwas beleben.

Deshalb wird Anfang November weiter eine stabile bis feste Tendenz am Schweinemarkt vorherrschen.

Die Ferkelpreise steigen zum Monatswechsel nochmals um 1 bis 2 €.

Quelle: www.Kaack-Terminhandel.de